

## 豊漁を祈願し漁業振興祭



# 錦江



暮らしの情報や、みんなの活躍など、まちの話題をピックアップしてご紹介します。

# トピックス

**第** 35回漁業振興祭が10月18日に開催されました。漁船の海上パレードが午前9時30分から漁協前を出発、松崎海岸沖から神ノ川海岸を回り漁協前に帰港しました。続いて漁協組合員と来賓等によるヒラメの放流を行い、漁業資源の増殖を図りました。その後、えびす社殿において操業、航海の安全と豊漁祈願の神事をおこない、場所を多目的広場に移し漁協大根占地区振興会長の挨拶に続いて、懇親会に移り盛会のうちに終了しました。

## 地域と連携、米作り体験

**10**月15日大根占小学校の5年生が稲刈りをしました。

これは、地域体験活動として、馬場地区公民館産業部の農地水活動と連携して一昨年から行っているもので、今年は5アールの水田に6月18日に植え付けを行い、この日が収穫となりました。

当日は、保護者の指導のもと、刈り取り、掛け干しを行いました。

収穫したお米は授業で使用する外、昨年と同様に東日本大震災で被災した大船渡市へ届けられることになっています。



## ドンキーズ、サヨナラで優勝!



**10**月に第9回秋季ナイター軟式野球大会白玉杯が開催されました。この大会は、白玉醸造さんがスポンサーとして魔王等の焼酎を参加賞や副賞として提供をいただいている恒例の大会です。

肌寒さを感じる中で、各チーム好プレー、珍プレーを繰り上げました。そして、今回、優勝したのは準決勝戦、決勝戦と逆転サヨナラ打で勝利をおさめたドンキーズでした。見事な優勝でした。

## 錦江町合同金婚式

**10**月16日、錦江町田代開発センターにて合同金婚式が行われました。今年度は32組62名の参加があり、記念品贈呈や謝辞の後、鹿児島長持唄や三味線・日本舞踊などの披露がありました。

謝辞を述べられた、舞原幸男さん（鶴園自治会）は「今回二人揃って金婚式を迎えられたことはうれしい。今後も錦江町発展の為に尽力していきたい。」と述べられました。

